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Le président Arias a indiqué clairement que sa
proposition entrait dans l'esprit et dans le cadre du processus
de Contadora . Il y a longtemps que le Canada appuie ce
processus qui est, selon lui, le moyen le plus approprié de
parvenir à un règlement pacifique dans la région . Je vous
souhaite le meilleur des succès dans vos efforts de progrès
vers cet objectif important . "

Depuis que M . Clark a envoyé ce message, les Etats
Unis ont annoncé un nouveau plan de paix . Le ministre a pris
note des détails préliminaires du plan et il pense que la
réunion pourrait fournir l'occasion aux présidents
centro-américains de discuter ce plan, s'ils le jugent
approprié .
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